

緑 峰 図書館だより

平成 30 年 5 月 16 日 (水) 発行

第 1 回緑峰ビブリア開催しました

5 月 10 日に生徒 15 名、先生方 4 名に参加いただき、ビブリアバトルを開催しました。
今年度初の実施でしたので、司会の図書局員が最初に簡単な緑峰ビブリアの紹介をして発表に進みました。

☆今回紹介された本☆

- ・ワンピース
- ・はんだ付けの職人技
- ・電子工作入門以前
- ・アルディーノをはじめよう
- ・復讐を誓った白猫は竜王の膝の上で惰眠をむさぼる

司会進行は
E3 北村澹央
でした



今回のチャンプ本は、電気システム科 1 年 伊藤 柊二さんの紹介した「電子工作入門以前」でした。

電気科 1 年生が 3 人、発表してくれました。

1 年生は初めてのビブリアバトルで、予備知識がほとんどない状態で参加してくれたのですが、持ち時間の 5 分を少し持て余しながらも、話の切り口や視点を変えたりしつつ、一生懸命プレゼンテーションしてくれました。見ている側の参加者も、自然と笑顔になるような発表が揃っていました。ビブリアバトルで大切なのは、自分自身が楽しみ、笑顔で話すこと。緑峰高校でのビブリアバトルの第一目標も、“楽しく話すこと”と以前ご紹介しました。



貴重な時間を割いているのですから、段階を経て、時間を有効に使い・適切な語彙を用い・オーディエンスを巻き込む…などなど優れた技術を身につけることはもちろん必要ですが、発表者が楽しむことなしには本の魅力は伝わらないと思います。

また、発表のあとに 2 分間の質問タイムがあります。本の内容を知っている人も、そうでない人も共に、発表者に楽しく・心地よく対話してもらおうという思いが垣間見えました。人と人とのコミュニケーションの基本は、思いやりや気遣い。本を楽しむことを通じて、人との温かなふれ合いも増やしていきたいと改めて思わせてくれる会でした。

ぜひ一度のぞいてみてください。

